

L'INFO de la semaine

27 NOVEMBRE 2012 - 34

RÉDACTEUR : BERNARD ANXIONNAZ

RÉALISATION : FRANÇOISE BARRACHIN



GARREFOUR MARKET ALBERTVILLE

le nouveau venu dans la cour des magasins à prédominance alimentaire qui ouvrent le dimanche matin...

Ce matin, 25 novembre, il fait gris, la pluie arrive... c'est surtout triste de voir cette nouvelle offensive pour détruire notre repos du dimanche.

La direction a planifié du personnel, pas le choix. Le directeur est présent en personne, il est 9 heures, des clients (peu) sont là malheureusement, pour quelques achats.



Mais pas tout seuls, au fil des minutes, près de 80 personnes arrivent sur le parking, à l'appel du collectif "pour le respect du repos du dimanche" autour de la sono, de Mr Masure le maire d'Albertville, Mr Fatiga, Conseiller Régional, Mr François Rieu, des représentants de parti politique de gauche, d'associations, de salariées du commerce, du magasin, et d'autres enseignes.

Différentes prises de parole, très riches, devant cette nouvelle agression faite aux femmes surtout, en cette journée de sensibilisation sur la maltraitance faite aux femmes ; il y a le besoin urgent de remettre sur les tables de l'Assemblée Nationale la révision des dérogations à ce respect du repos du dimanche dans le commerce, à la remise en cause de la loi Maillé de 2008.

Tous les commerces risquent d'ouvrir bientôt et d'habituer les gens à consacrer leur activité du dimanche à traîner dans les rayons des magasins.

A un moment où il faut revoir notre mode de consommation, (même d'hyper consommation pour beaucoup), sortir du gaspillage, freiner la destruction des ressources limitées de la terre, limiter le réchauffement climatique, nous sommes poussés, de façon suicidaire et insidieuse

par ce capitalisme avec l'aide de la publicité, du crédit, à nous enfermer dans une fausse conception de la vie et du bonheur.

FR 3 est là, le Dauphiné libéré aussi.

Notre combat continue. Le prochain dimanche, ce sera à "Super U" La Bâthie, le 6 janvier 2013. Notez le déjà !!

Combat inutile ? "Le seul qui ne peut être gagné, c'est celui qu'on n'a pas engagé".

La résistance, c'était hier, c'est aujourd'hui, ce sera demain, (c'est sûr) : le capitalisme est toujours là. Il faudra l'annihiler avant qu'il n'ait tout détruit.

GAZA C'EST INADMISSIBLE

Cette bande terrain de 360 km², peuplée de 1 500 000 habitants, enfermé par un blocus inhumain et illégal d'Israël.



La population subit une nouvelle agression avec l'assassinat du chef de la défense de Gaza, pourtant un conciliateur, amenant tir de roquettes et en retour les bombardements aveugles des quartiers.

Résultat : 163 palestiniens et 6 israéliens morts en une semaine et de nombreux blessés.

Il faudra bien un jour, peut être le 29 novembre prochain à l'ONU que la Palestine soit reconnue comme un Etat, qu'on lève le blocus, qu'on respecte les lois internationales : **en finir avec la colonisation et l'occupation.**

Plus de 100 personnes présentes ce samedi place de la Sous-Préfecture à Albertville : des jeunes (filles et garçons) aussi sont là, de toutes nationalités, surtout de descendance magrébine.

Un riche moment de rencontre, réconfortant, plein d'espoir.

Oui... un autre monde est possible. Il est à portée de main.

LE VOTE DES SALARIÉS DES PETITES ENTREPRISES

Le vote des salariés des petites entreprises (de moins de 11 salariés) est lancé à partir de ce mercredi et pendant 15 jours, par correspondance ou internet.

4 500 000 salariés en France sont concernés.

Il s'agit pour eux de désigner des représentants syndicaux au niveau national qui seront leur porte-parole aux niveaux des négociations : Accords, Conventions Collectives.

Certains n'ont pas été inscrits et donc ne pourront voter ; les autres auront à le faire.

Ce n'est pas toujours évident de comprendre l'opération. Plusieurs listes en présence.

Il est demandé, pour ceux qui connaissent (soit dans leur famille, soit dans leur connaissance), des personnes appelées à voter, de les encourager à le faire, de choisir le bon bulletin... et de procéder au bon envoi.

Aussi la CGT des Vallées se met à disposition,

✉ **soit par mail à cgt-vallees@wanadoo.fr**

✉ **soit par téléphone au 0479326610 ou au 0614969486, pour des informations.**